
         

Ata de nº 03/2025. No décimo dia do mês de março de dois mil e vinte cinco, às nove horas da manhã, realizou-se  
a  terceira  Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Assistência  Social,  onde  estavam  presentes  os 
Representantes  do  Governo: Jonatas  Magalhães  (Secretaria  de  Assistência  Social),  Maria  das  Graças  Silva 
(Secretaria de Saúde), João Manoel Cruz e Rosália Muniz (Secretaria de Educação).  Representantes da Sociedade 
Civil/Entidades: Maria Ely Poeys (APAE), Márcia Cristina (COMVIDA),  Vitor Pavão (Centro Sócio Cultural Nossa 
Senhora do Rosário  de  Fátima),  Marcílio  Fernandes (ABAB) e  Laís  Blanc  (ASAPI).  Visitantes: Adriana  Vicente 
(Trindade Santa). ITEM 1 (PRESIDENTE JONATAS MAGALHÂES):  Após a contabilização do quórum, o presidente 
abriu a reunião agradecendo a presença de todos, comunicou que foi enviado ofício a UNIG, solicitando o espaço  
para nossa Conferência Municipal e que está aguardando resposta. Disse também que ainda não convocou uma  
reunião com a Comissão da Conferência pois ainda não saiu informe sobre o Eixo Temático e que o mesmo está  
sendo construído.  Provavelmente será  apresentado nesta semana,  durante  a reunião do Pleno.  Foi  listado a  
Recomposição das Comissões permanentes do CMAS, faltando apenas a concordância do titular e suplente da 
Secretaria de Planejamento que não estavam presentes, mas que já foi  solicitado a resposta. Foi pedido que  
enviasse um ofício solicitando a presença nas reuniões da Secretaria de Planejamento e da Secretaria de Fazenda.  
Também foi solicitado que entrasse em contato com as representantes do Governo do Estado Ângela de Oliveira e  
Tatiane Tinoco,  para  confirmar  se  as  duas  irão  continuar  como representantes  já  que não comparecerem a  
reunião no ano de dois mil e vinte e cinco.  ITEM 2 (SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, TRABALHO 
E HABITAÇÃO) Jonatas Magalhães abriu a pauta do item 2 falando sobre a Aprovação do Plano de Reprogramação 
dos Recursos para o Exercício de 2025, conforme foi enviado aos representantes do CMAS.  Foi aprovado por  
unanimidade por todos os representantes presentes. Foi debatido sobre a dívida deixada pelo governo anterior e  
foi  solicitado que enviasse um ofício a Contabilidade requerendo as dívidas assumidas do fundo da SMASTH.  
Também foi solicitado pela Maria Eli, um ofício à Contabilidade, solicitando que sejam enviadas as contas que 
fazem parte do fundo da Secretaria de Assistência Social,  Trabalho e Habitação.  ITEM 3 (PRESIDENTE 
Jonatas Magalhães) O presidente agradeceu a presença de todos. Sem mais para o momento, eu, Juliana Esposte, 
Secretária Executiva do Conselho Municipal de Assistência, lavrei a presente ata que após lida e aprovada, será 
assinada por mim e pelo Presidente.
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